
　　　10：45発　　フレッシュバザール篠尾店

　　お正月遊びの１つ。福笑いに挑戦！！
　　出来あがった作品を確認すると…思わず手直し。
　　世界一周すごろくも盛り上がりました。

　天気の良い日
　に近所を散歩
　

　　　　新年を迎え
　　　　みなさんで
　　　　書き初めと
　　　　カルタ遊び
　　　　をしました。

ひまわり保育園の園児たちが歌と踊りを披露してくれ
ました。とても可愛かったですよ☆ 　　　三愛荘での
園長先生もノリノリで手品ショー♪♪ 　　　　 餅つきに
風の彩さんのオカリナ演奏。音色にうっとりしな 　　　　　　　参加
がら、懐かしの曲をみなさんで歌われました。
職員による紙芝居・ビンゴゲームもありましたよ。

おとなせ だより

　　　　社会福祉法人　　みつみ福祉会
　　　 京都府福知山市猪崎754-53　

平成２７年２月発行　　ＶＯＬ．１６

〒620-0017

憩いのスペース開放中
１０：００～１６：００ 　　   小規模多機能型居宅介護事業　おとなせ

TEL　0773-23-8222　
ＦAX　0773-23-8233　　・ご近所の方との談話の場として

　　日　　中　　活　　動

買　い　物　サ　ー　ビ　ス

　　　　毎週火曜日　おとなせ集合

　して頂けますので、お気軽にご利用ください。

ク　リ　ス　マ　ス　忘　年　会

新　年　会

無料運行しております。どなた様でもご利用

　　・カラオケ使用し娯楽の場として
　　　様々な場としてご利用ください



日時：平成27年１月22日　10:00～11:00

場所：おとなせにて

議事録
１、おとなせご利用状況等
　・年末にかけて亡くなられた方もおられ、若干減少傾向。
　・全体として、市内でも遠方の方も利用が増えている。
　・事故報告：転倒事故2件あり。どちらも大きなけがなし。下肢の痛み等があることから、泊りの利用に
　　切り替えることで対応し、状態の改善に合わせて福祉用具も活用し対応します。
　・新年会を1/14～16に実施しております。
　・3月に外部評価受診。
　・次年度の事業計画を作成していきます。地域からの要望等があれば盛り込みたいので、ご意見あれば
　　伺いたく思います。

２、第三者評価受診結果について
　１２月１９日実施。評価機関より３名来所。
　文書による報告がまだ届いていない為当日の口頭での内容を抜粋。
　　・良い点：モニタリング等の一連の流れができている。
　　・改善点：災害マニュアルをもっと精査し、具体的なものにすることが望まれる。
　　・利用契約書類において、契約の解除内容について整理が望まれる。

３、各委員様より
　・本人の下肢機能も低下してきており、もし車椅子になっても引き続きおとなせでお世話になれるのか
　　また、インフルエンザが福知山でも流行っているが、施設での対策などは？
　　→車椅子なので無理、ではなく、訪問、通い、泊りの各種サービスを組み合わせて可能な限り対応
　　　させて頂きたい。先日の職員会議でも終末期の方があればどう対応するかを話し合っており、
　　　指針を作りご家族にお渡しできたらと考えております。
　　　小規模多機能は介護するご家族の力になることも目的であり、家族がもう持たない、という状況等が
　　　見られれば入所型等の紹介もさせて頂きます。
　　　また、インフルエンザ対策については、おとなせでもご利用者１名、職員１名が罹患しております。
　　　予防接種をしても感染する場合もあります。訪問等の際、健康状態のチェックをし、事業所内では
　　　加湿器をふんだんに使用したり、定期的な窓を開けての換気等の対策を行っております。

　・1/10に老人会の互礼会を実施し、８０～９０台の方中心に２５～６名ほどが集まり話す機会があった。
　　みな足腰が弱っており、どこかにお世話にならなければ、との話が出ており、三愛荘を紹介した。
　　その中で重度の認知症の方が三愛荘を見学され、申し込みを決めたと仰っていた。
　　また、先日行われた介護教室についても、今後もお願いしたい。
　　→特養は入所に至るまでに時間がかかることもあり、在宅サービスなど、その方に会ったサービスを
　　　紹介すると共におとなせでもフォローを行っていきたい。そのような方の情報が頂ければありがたい。
　　　また、介護教室について、ぜひ実施していきたい。栄養相談等も一緒に企画したい。

　・民生委員の退任に伴い、今回の会議で 期となります。いろいろと勉強になりました。

　・前回会議と比べて登録者が減少しているが職員数はどうなっているか
　　→現在介護職員は１４名で以前と変化しておりません。

　・事故がある場合、ご家族への説明、報告が大切です。引き続きお願いします。インフルエンザも流行
　　しており職員数も少ないなか大変と思われます。来年度より介護保険制度も変わり、認知症対策に
　　力を入れて相談体制を整えていきます。

　・現在、次年度の予算、事業計画を作成中です。理事会の承認後、運営推進会議にて報告いたします。
　　信頼される法人運営を目指し、地域に皆様のご意見を吸い上げて安心、安全で過ごせる事業を目指し
　　ますので、今後ともよろしくお願いします。

以上

おとなせ　運営推進会議議事録


